
       REQUERIMENTO N◦ 017/2021 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE 

VEREADOR MARCELO ADRIANO  ANTUNES 

 

Os Vereadores  que abaixo  assinam,  no uso de  suas atribuições legais, e de 

conformidade com o Art. 161, V, § 3°, I, da Resolução 01/2009 (Regimento 

Interno), dessa Egrégia Casa de Legislativa,  encaminha à Vossa Excelência o 

seguinte: 

                                          SÚMULA – Recuperação da Avenida Presidente Dutra, 

em frente os Estabelecimentos comerciais: Móveis Globo e Metalúrgica Marcos 

Kucharski. 

                                          REQUERIMENTO: Requer sugerir ao Senhor Prefeito, 

Edson Lupatini, com urgência, a recuperação da Avenida Presidente Dutra, em 

frente aos estabelecimentos Comerciais: Móveis Globo e Metalúrgica Marcos 

Kucharski. 

JUSTIFICATIVA 

                                         Tratando-se de uma Avenida de grande fluxo de 

veículos e pessoas, inclusive, a via de acesso e passagem de outros Municípios.  

No trecho acima citado, vem trazendo transtorno ao Comércio estabelecido, além 

de acidentes com veículos e pessoas que por ali transitavam. Sabemos que já é 

de conhecimento da administração Municipal, inclusive, já feito o pedido verbal 

aqui na Câmara. E por fim, o trabalho é simples: Remover o asfalto danificado e 

recuperar a pista com novo asfalto. 

     

VEREADORA DALVA BONETTE VANDERLINDE 

 

VEREADOR ADÃO BIANCATTI 

 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores 

de Enéas Marques, Estado do Paraná, em 05 de julho de 2021. 

  


